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La Camara de Diputados de la Provincia verf a con agrado que el Pod er Ejecutivo, 

por intermedio del organismo que corresponda, informe con relaci6n al 

mantenimiento de las banquinas de las rutas provinciales, lo siguiente: 

a) Si contlnuan vigentes las concesiones a empresas privadas para realizar las 

tareas de mantenimiento; 

b) En caso de no encontrarse vigentes, si las mismas tienen fecha de renovaci6n 

por licitaci6n publlca: 

c) En caso de negativa, cual es mecanismo actual para realizar el mantenimiento 

y desmalezamiento de las banquinas de las rutas provinciales, aclarando si el 

mismo se encuentra a cargo def gobierno provincial ode los gobiernos locales, 

d) Si se considerara que deben ser los gobiernos locales quienes tomen a su 

cargo esta tarea, informe si se preven adecuaciones presupuestarias. 
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FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 
No es una novedad decir que desde hace unos meses el 

estado de las banquinas de nuestras rutas provinciales es deplorable, afectando 
la seguridad vial al momenta de circular por ellas. No solo por la evidente 
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reducci6n en la visibilidad y la imposibilidad de usar las banquinas como espacio 

de detenci6n antes una necesidad, sino tamblen por la posibilidad de albergar 

animales sueltos que de cruzarse en la ruta podrlan causar graves accidentes 

vial es. 
El estado de abandono es notorio y de publlco conocimiento, 

desde el bloque radical instamos al Poder Ejecutivo a que informe cuales son o 

seran los mecanismos por los que se proyecta resolver este importante 

problema. 
Sabemos que las tareas de mantenimiento deberlan ser 

peri6dicas, lpero quien sera el encargado de dicho mantenimiento? Tarnbien 

sabemos que como son potenciales generadoras de accidentes para quienes la 

transitan los municipios y comunas estan tratando, hacienda grandes esfuerzos 

presupuestarios, de mantenerlas los mas prolijas posibles. Pero no debiera ser 

asl, el mantenimiento de las rutas provinciales es una tarea de la cual deberla 
ocuparse el estado provincial, ya sea a traves de licitaciones que concesionen 

dichas obras o de convenios con los gobiernos locales que contemplen los 

recursos econ6micos necesarios. 
Desde la asunci6n de la nueva gesti6n del poder ejecutivo 

provincial hemes vista como cada vez son mas las responsabilidades de los 
gobiernos locales, de la mano del encogimiento del gobierno provincial. No 
estamos de acuerdo con esto, exigimos una distribuci6n de tareas razonable 

para bienestar de los ciudadanos y ciudadanas santafecinas. Por todo esto, 

solicitamos el acompariamiento de esta iniciativa. 
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